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Esta noche me gustaría avanzar en nuestro estudio del sermón del hermano 

Branham, Desesperaciones, y comenzaremos a leer del párrafo 116. 
  
116 Dios les bendiga a todos. Estamos muy contentos de que estuvieran aquí. Tienen… 

¿Son persistentes ahora? ¿Tienen…? ¿Están Uds. en desesperación? La desesperación 

que tuvieron por su sanidad, ¿habrá cesado ya, estando en amor y fe y confianza de que 

Dios hará lo que Él prometió hacer? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Dios lo 

hará. De esos niños, hay dos o tres de ellos aquí esta noche, en sillas de ruedas, yo… 

Nosotros creeremos por ellos, ellos tan sólo son niños; que ellos también van a ser 

sanados. Ellos van a estar bien. ¿Lo creen Uds.? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] 

¡Amén! “Ellos sanarán”. Tienen que sanar. Dios lo dijo. Y estamos en desesperación, y 

ahora vamos a creer, que será hecho. 
 

Ahora, esta noche me gustaría centrarme en estas tres pequeñas palabras; amor 

y fe y confianza y les mostraremos mediante nuestro estudio de las Escrituras esta noche 

y mediante nuestro examen de las cosas que el profeta de Dios ha dicho que estas tres 

palabras en realidad trabajan juntas de tal manera que solo hay Una Fe, y solo hay Una 

Confianza que como les mostramos el fin de semana pasado porque esa Confianza no es 

un verbo, sino que es una persona, Cristo. Y entonces también sólo puede haber un Amor 

de Dios, Cristo es Amor. 
  
De su sermón, Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 2 COD 57-1002 P:90 el 

hermano Branham dijo: "Entonces... es todo un gran Dios perfecto; es todo un gran 

Cristo perfecto; una gran Iglesia perfecta, una gran redención perfecta, … todo; todo 

viene en trinidad, pero es todo en Uno. ¿Ve? No son tres personas, no tres esto; es sólo 

una Persona, una Iglesia, un Cuerpo, un Cristo, un Señor, “en todos Uds., y a través de 

Uds.”, y así de esa manera. ¡Todo uno! 
  
Entonces esta noche tomaremos un breve mensaje mostrando estas tres cosas, Fe, 

Confianza y Amor, que estas tres son una y son Dios. Y Dios es Uno. 
  
En su sermón, La Fe Perfecta 63-0825E P:50 el hermano Branham usa una ilustración 

de cómo el Amor, la Fe y la confianza trabajan juntos entre un hombre y una mujer. Y 

deberíamos mirar este ejemplo de cómo el Amor, la Fe y la confianza trabajan juntos 

entre Cristo y Su novia. 
  
50 "Usted toma un jovencito y una damita, y ellos se enamoran. Con el tiempo se van 

conociendo mejor, entonces sus corazones comienzan a latir como uno solo. ¿Lo ve? 

Aunque todavía no son marido y mujer, pero su amor los une, y tienen confianza el uno 

con el otro. Ahora, si verdaderamente se aman el uno al otro, realmente se aman, y el 

joven sabe que la muchacha le ama, y ella también sabe que él la ama, entonces se tienen 



confianza (fe el uno al otro) si se tienen fe el uno al otro, pero si él no tiene fe en ella 

sería mejor que no se casen. ¿Lo ve? Note, usted tiene que tener fe. Y si usted los separa 

a ellos, poniendo uno al extremo norte, y el otro al extremo sur, todavía ese amor seguiría 

latiendo del uno para el otro, sin importar en donde estén. Ellos serán fieles el uno al 

otro, porque se aman. Y si usted ama al Señor, no solamente por tratar de escapar del 

infierno, pero usted ama al Señor, entonces usted tendrá fe en Dios. Eso es si usted le 

ama. 
  
Ahora, esto debería ayudarnos a comprender que el Amor es la fuerza impulsora de la Fe 

y la Confianza. El amor es en realidad la fuente de nuestra fe y confianza. 
  
Y como encontramos en nuestro estudio de la semana pasada, la misma palabra que fue 

traducida por fe y confianza también fue traducida como la persona del mismo Dios.  
  
Hablamos sobre Hebreos 11, donde el apóstol Pablo nos dice que la fe es tanto la 

sustancia como la convicción. "Porque la fe es la certeza de lo que se espera, y la 

convicción de lo que no se ve". 
  
Y les mostramos que la Fe no es la certeza o sustancia de algo, sino que es la persona 

misma de Dios. La fe es la revelación del mismo Dios que le ha revelado Su plan a Uds., 

y la convicción es el paso adelante hacia ese plan, lo que Dios les ha revelado mediante 

Su Presencia Personal. 
  
Noten que Pablo dijo que la fe no es una sustancia sino "la fe es la sustancia". Y esa 

palabra como mencioné es el artículo que la cambia de cosa a persona, a Dios mismo. 
  
En el Libro de Bullinger llamado Estudios sobre el Espíritu Santo, señala que en las 

Escrituras cuando se habla del Espíritu siempre se habla de la persona de Dios en sí, pero 

cuando se habla sólo del espíritu, se habla de la esencia o la vida. 
  
Por tanto, el artículo La es muy importante para entender de quién está 

hablando. Entonces vemos que Pablo no está hablando de la fe como una certeza o una 

sustancia, sino que está hablando de que la Fe es "LA SUSTANCIA". 
  
Y esta palabra sustancia que leemos en la versión Reina Valera fue traducida de la 

palabra griega "hupostasis" que también fue traducida en Hebreos 1:3 como 

la persona misma de Dios. 3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma 

de su sustancia (persona, hupostasis, la sustancia misma que es Dios), y quien sustenta 

todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de 

nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las 

alturas,  
  
Nuevamente vemos esta palabra hupostasis traducida como la palabra confianza. No 

confianza como adverbio sino confianza como persona. Hebreos 3:14 Porque somos 

hechos participantes de Cristo, con tal que retengamos firme hasta el fin nuestra 

confianza del principio,  
  



No tener confianza en nosotros mismos, ni en las cosas, sino nuestra confianza en Él y en 

lo que él ha prometido. Ésa es la confianza de la que estamos hablando. Confianza en una 

persona, Cristo. 
  
Ahora bien, como dije antes, la fe es tener confianza en la persona, no en una cosa. 
  
Y al leer este párrafo en el sermón del hermano Branham, Desesperaciones, tenemos que 

entender cómo esta Fe que tenemos en la persona de Cristo, y esta confianza   que 

tenemos en la persona de Cristo, se manifiesta por el Amor que tenemos en Cristo.  
  
"¿Están Uds. en desesperación? La desesperación que tuvieron por su sanidad, ¿habrá 

cesado ya, estando en amor y fe y confianza de que Dios hará lo que Él prometió 

hacer?… 
  
Mientras él nos expone estas palabras, es nuestra fe y confianza en Su amor por nosotros 

lo que hará que Su Palabra se convierta en realidad para nosotros.  
  
1 Tesalonicenses 1:3 acordándonos sin cesar delante del Dios y Padre nuestro de la 

obra de vuestra fe, del trabajo de vuestro amor y de vuestra constancia en la esperanza 

en nuestro Señor Jesucristo. 4 Porque conocemos, hermanos amados de Dios, vuestra 

elección; Ahora recuerden que la palabra "de" es un acrónimo que significa pertenecer a 

o más específicamente, desde.   
 

Por lo tanto, tenemos que leer este versículo como Acordándonos sin cesar de vuestra 

obra desde vuestra fe, y trabajando desde vuestro amor, y paciencia desde vuestra 

esperanza en nuestro Señor Jesucristo, ante los ojos de Dios y Padre nuestro. Y para ser 

más exactos, deberíamos leerlo así: Recordando sin cesar el trabajo producido y 

caracterizado por la fe que es suya, y su trabajo que está moldeado y caracterizado por el 

Amor que abraza, y evidentemente manifestado a través de la paciencia que se posee, por 

la esperanza que tienen en nuestro Señor Jesucristo, en presencia de Dios nuestro Padre. 
  
Leyendo esto nuevamente de la Traducción Wuest podemos ver cómo el apóstol Pablo 

está mostrando que todas nuestras motivaciones y por lo tanto nuestras acciones tienen 

su fuente en el Amor. 
  
1 Tesalonicenses 1: 4 Traducción Wuest: "Recordando incesantemente vuestras obras 

que son producidas y caracterizadas por la Fe que es vuestra, y vuestro trabajo que es 

motivado y caracterizado por vuestro Amor divino y abnegado, y vuestra paciencia en 

las pruebas que encuentra su fuente de vuestra esperanza que reposa en nuestro Señor 

Jesucristo delante de Dios, el Padre." 
  
Por lo tanto, todo encuentra su fuente en nuestro Señor Jesucristo, en la presencia de Dios 

Padre. 
 

Entonces ven cómo ese Amor da forma y moldea la naturaleza misma de la expresión que 

surge del ser como una señal evidente de que ha sido vivificado, y el amor se expresa en 

actos de caridad y sacrificio hacia los demás, sin tener en cuenta el yo, y esto entonces 



trae sobre ustedes una paz que se caracteriza por la paciencia que muestran, que es una 

señal evidente del anhelo ardiente en nuestro Señor Jesucristo. 

 

Luego, unos años más tarde, vemos al apóstol Pablo escribirles una vez más a esta iglesia 

en Tesalónica en su segunda epístola. 
  
II Tesalonicenses 1:2 Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor 

Jesucristo. 3 Debemos siempre dar gracias a Dios por vosotros, hermanos, como es 

digno, por cuanto vuestra fe va creciendo, y el amor de todos y cada uno de vosotros 

abunda para con los demás;  
  
Noten que Pablo dijo, vuestra fe está creciendo y se muestra en la forma en que se 

tratan unos a otros, porque su amor abunda. 
  
II Tesalonicenses 1:3 Debemos siempre dar gracias a Dios por vosotros, hermanos, 

como es digno, por cuanto vuestra fe va creciendo, y el amor de todos y cada uno de 

vosotros abunda para con los demás; 4 tanto, que nosotros mismos nos gloriamos de 

vosotros en las iglesias de Dios, por vuestra paciencia y fe en todas vuestras 

persecuciones y tribulaciones que soportáis. 5 Esto es demostración del justo juicio de 

Dios, para que seáis tenidos por dignos del reino de Dios, por el cual asimismo padecéis. 

6 Porque es justo delante de Dios pagar con tribulación a los que os atribulan, 7 y a 

vosotros que sois atribulados, daros reposo con nosotros, cuando se manifieste el Señor 

Jesús desde el cielo con los ángeles de su poder, 8 en llama de fuego, para dar retribución 

a los que no conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor Jesucristo; 9 

los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del Señor y de la 

gloria de su poder, 10 cuando venga en aquel día para ser glorificado en sus santos y ser 

admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído entre 

vosotros). 11 Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para que nuestro Dios 

os tenga por dignos de su llamamiento, y cumpla todo propósito de bondad y toda obra 

de fe con su poder, 12 para que el nombre de nuestro Señor Jesucristo sea glorificado en 

vosotros, y vosotros en él, por la gracia de nuestro Dios y del Señor Jesucristo. 
  
En otras palabras, el Amor es la fuerza motivadora que expresa nuestra fe. Es el amor 

el que se apodera de la fe y la mueve de una fe pasiva latente a una fe activa 

vibrante. Porque la Fe no se trata de uno mismo, ni tampoco la Vida Eterna es vivir para 

uno mismo, sino que la Vida eterna es vivir para los demás. No son las obras las que 

sirven para nada, sino las obras que han sido producidas y caracterizadas por el Amor. 
  
Gálatas 5:6 porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino 

la fe que obra por el amor. 7Vosotros corríais bien; ¿quién os estorbó para no obedecer 

a la verdad? Porque la Fe es una revelación, la Esperanza es un anhelo sincero y el Amor 

es la expresión exterior de esa Revelación. Pablo dijo que quedan fe, esperanza y amor, 

y el mayor de ellos es el amor. 
  



Ahora, otra cosa acerca de esta Fe, confianza y Amor de la que estamos hablando esta 

noche es que solo hay “Una Fe” porque solo hay “Un Señor”. Y esa Fe es “La Fe de ese 

Un Señor”. 
  
De su sermón, Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:186 el hermano 

Branham dijo: “¡La Fe”! “Una Fe, un Señor…” No se puede tener “una Fe” sin creer 

en “un Señor”. ...  
  
Ahora, hay personas que están enseñando que hay más de un Señor. De hecho, algunos 

de ellos enseñan que hay más de un Cristo. Porque toman la Escritura que dice: "A este 

Jesús a quien vosotros crucificasteis, Dios le ha hecho Señor y Cristo". Y encontramos 

que en... 
  
Hechos 2:36 Sepa, pues, ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús a quien 

vosotros crucificasteis, Dios le ha hecho Señor y Cristo. 
  
Ahora, su teoría dice que si Dios que es El Señor, hizo a Jesús el hombre, el que fue 

Crucificado Señor y Cristo. Que debe haber dos señores. Y luego algunos ampliaron esto 

para incluir ahora dos Cristos. Y han caído en apostasía al enseñar esto. 
  
La Biblia es muy directa al enseñar que hay un Señor y un Cristo. No dos de ellos. 
 

Y dicen, pero Dios hizo a Jesús Señor y Cristo, eso son dos y lo que están haciendo es 

confundirse con el vaso. Pero como siempre nos enseñó el hermano Vayle, tenemos que 

quitar la vista del vaso y mirar al Dios que está usando el vaso. 
  
Entonces, ¿cuándo fue Jesús hecho Señor? bueno, sabemos cuándo fue hecho Cristo. Fue 

en el río Jordán cuando Dios entró en Él. Entonces es cuando se convierte en el Cristo. El 

Ungido, porque el mismo que Unge entró en el vaso 
  
Nuestra Doctrina debe permanecer con las Escrituras o estará equivocada. Ahí es donde 

estas personas han cometido su error porque se han desviado de las Escrituras. No están 

enseñando como enseñan las Escrituras. 
  
Y Pablo advirtió a todos que, si enseñaban algo que él no enseñaba, serían maldecidos. 
  
Pablo también nos advirtió en el Libro de Gálatas que, si enseñamos contrario a lo que él 

enseñó, seremos maldecidos. Gálatas 1:6 Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis 

alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 7 

No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio 

de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio 

diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también 

ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea 

anatema. 
  
Jesús nos enseñó que hay un solo Señor en: Marcos 12:29 Jesús le respondió: El primer 

mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Señor nuestro Dios, el Señor uno es. 
  



Ahora, si se enseña que hay más de un Señor, se ha quebrantado el primer mandamiento 

que Dios le dio a su pueblo. 
  
Él nunca dijo que el Señor nuestro Dios es un solo Dios, dijo que el Señor nuestro Dios 

es un solo Señor. Entonces, si se tiene más de un Señor, han quebrantado el primer 

mandamiento de Dios. Y una vez que se han desviado de eso empiezan a desviarse más 

y más de la verdad hasta que ahora algunos están enseñando que hay dos Cristos que 

hacen dos Dioses, porque el hermano Branham fue muy enfático en decir que Cristo es 

Dios. 
 

La Visión De Patmos 60-1204E P:41 Ahora, lo primero en el Libro de Apocalipsis, 

comienza con que es la Revelación de Jesucristo, quién es Él. Ahora, Jesucristo es el 

Dios Todopoderoso. Nosotros sabemos eso. ¿Cuántos lo creen? Digan: “Amén”. [La 

congregación dice: “¡Amén!”.—Ed.] Él es el Dios Todopoderoso, y Él tiene un Nombre. 

Ese Nombre es el único nombre dado bajo el Cielo en el cual uno debe ser salvo, 

Jesucristo. 
  
Un Guía 62-1014E P:45 ¡Más vale que se queden detrás de la Palabra! La Palabra los 

guiará al otro lado, porque la Palabra es Cristo, y Cristo es Dios, y Dios es el Espíritu 

Santo. 
  
Ahora, también vemos que Zacarías nos enseñó allí en Un Solo Señor en Zacarías 14:9 Y 

Jehová será rey sobre toda la tierra. En aquel día Jehová será uno, y uno su nombre. 
  
Y Moisés nos enseñó que hay un solo Señor en: Deuteronomio 6:4 Oye, Israel: Jehová 

nuestro Dios, Jehová uno es. 
  
En la siguiente Escritura, al igual que el apóstol Pablo después de Él, Moisés advierte al 

pueblo que, si dicen algo contrario a lo que Él enseñó, serán maldecidos. 
  
Deuteronomio 28:58 Si no cuidares de poner por obra todas las palabras de esta ley 

que están escritas en este libro, temiendo este nombre glorioso y temible: JEHOVÁ TU 

DIOS, 59 entonces Jehová aumentará maravillosamente tus plagas y las plagas de tu 

descendencia, plagas grandes y permanentes, y enfermedades malignas y duraderas; 60 

y traerá sobre ti todos los males de Egipto, delante de los cuales temiste, y no te dejarán. 

61 Asimismo toda enfermedad y toda plaga que no está escrita en el libro de esta ley, 

Jehová la enviará sobre ti, hasta que seas destruido. 62 Y quedaréis pocos en número, en 

lugar de haber sido como las estrellas del cielo en multitud, por cuanto no obedecisteis 

a la voz de Jehová tu Dios. 63 Así como Jehová se gozaba en haceros bien y en 

multiplicaros, así se gozará Jehová en arruinaros y en destruiros; y seréis arrancados de 

sobre la tierra a la cual entráis para tomar posesión de ella.  
  
Sabemos también que el hermano Branham nos enseñó que hay un Señor, e incluso 

cuando él menciona concerniente al nombre del "Señor Jesucristo" nos dice que la 

palabra Señor habla del Padre que es Dios, y Jesús es el nombre Dios que dio a Su hijo, 

el cual era el cuerpo, el hombre, el tabernáculo en el que Dios vino a habitar, porque Pablo 

dijo: Jesús es el hombre, "Hay un mediador entre Dios y el hombre, el Hombre Jesús". Y 



la palabra Cristo habla del Espíritu Santo, o Espíritu Santo, que es la Vida de Dios. Y por 

eso la frase Señor Jesucristo ejemplifica al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo.  
 

Entonces la pregunta es ¿cuándo fue Jesús hecho Señor y Cristo? Y sabemos por las 

enseñanzas de los profetas que fue en el río Jordán cuando Dios, que es el único Señor, 

entró en Su hijo.  
 

En el Mensaje, EL PROFETA ELISEO 56-1002.2E   21, el hermano Branham dijo: "Y 

con Jesús, el bautismo que Él tenía era el bautismo del Espíritu Santo, el cual estaba 

en Él, que vino a Él en el rio Jordán después que fue bautizado en agua. Juan dio 

testimonio; viendo al Espíritu de Dios descender sobre Él en forma de paloma. Y note. 

Entonces cuando Él ascendió, Él envió de nuevo el mismo manto con el que estaba 

envuelto: el  
  
Por lo tanto, decir que hay dos Señores es ir en contra de lo que Pablo enseñó, Moisés 

enseñó y Jesús enseñó, y hacerlo así es recibir la maldición. 
  
Porque ya les leímos la maldición que Moisés dijo que vendría sobre aquellos que no 

permanecieran con lo que él enseñaba, y si se enseña algo diferente a lo que Pablo enseñó, 

es anatema. Gálatas 1:6-9. Léalo.  
   
Gálatas 1:6 Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por 

la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 7 No que haya otro, sino que hay 

algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. 8 Mas si aun 

nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos 

anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno 

os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema. 
    
Por lo tanto, no me importa lo que enseñen los demás, nos quedamos con Pablo y William 

Branham, y por supuesto el Hno. Vayle también enseñó que "dos señores es una 

falacia", y eso significa que es falso.  
  
Dijo el hermano Branham en su sermón, Apocalipsis Capítulo Uno 60-1204M 

P:71 pero hay un solo Señor Jesucristo, Él es Dios. 
  
Y para aquellos que no entienden lo que quiere decir cuando dijo que es una falacia, 

veamos a qué más llamó falacia. En su sermón La Crucifixión Omega P:4 Hno. Vayle 

dijo:  'Muy bien, vayamos a Mateo 27, y leamos allí los versículos 22-25, donde dice: 

(22) Pilato (les dijo): ¿Qué, pues, haré de Jesús, llamado el Cristo? (Jehová Salvador, 

que decimos Mesías.) Todos le dijeron: ¡Sea crucificado! (23) Y el gobernador les dijo: 

Pues ¿qué mal ha hecho? Pero ellos gritaban aún más, diciendo: ¡Sea crucificado!  

Ahora se darán cuenta de que aquí no hay ningún intento de decir la verdad. Todo aquí 

en la multitud se basa en una falacia y en una agitación del pueblo no sólo mediante 

la desinformación, las mentiras abyectas, la envidia y el deseo de destruir. Así que 

ténganlo en cuenta. Esta es la crucifixión de Alfa". 
  



Noten que él nos muestra que crucificaron a Cristo basándose en una falacia, en el alfa y 

lo están haciendo nuevamente en el Omega. 
  
Nuevamente para aquellos que tienen que escucharlo del Hno. Vayle, dijo en su 

sermón, ¿Quién Es Este Melquisedec? #11 Dios, Hijo, Familia; Una Raza de Dios 

P:1 Y debido a la dificultad y al sondeo humano con la mente humana tenemos el 

Trinitarismo que es una doctrina completamente falaz. Es la doctrina y la teología de 

los demonios, de la serpiente. Su origen está en la iglesia católica romana que se 

organizó aproximadamente en el siglo V, en algún lugar de esa zona, pero antes de eso 

no se conocía ningún pensamiento trinitario y había un bautismo adecuado. 
  
Bien, ahora escuchamos al hermano Vayle decirnos que la Trinidad es una doctrina 

falaz. Eso significa que es una falacia, es falso. Todos sabemos que la trinidad es una 

falacia y no tenemos ningún problema con eso. Pero ahora escuchen lo que dice el 

hermano Vayle sobre Dos Señores. También lo llama falacia. 
  
De su sermón, La Deidad #7 P:58 "Uds. saben, la gente no entiende acerca de dos 

señores. Bueno, yo les voy a hablar de dos señores. Dos Señores es en realidad una 

falacia. No debería estar en la Biblia; pero está ahí, así que lo usamos. Ven, los ingleses 

tomaron la traducción según el inglés con los lores y las damas y los altos mugres y la 

desfachatez y demás. La traducción real del Salmo 110: 1 es "Elohim" (o Jehová) "dijo 

a mi señor" (o al que tiene autoridad sobre mí) "siéntate a mi diestra". Y debería 

traducirse como Jehová. No debería llamarse señor. Podría ser llamado Dios". Dios 

dijo al siervo amado", "Dios dijo a nuestro Jesús, el hermano mayor". Por eso dice en 

Efesios, "un señor". Pero la gente, no pueden pensar por sí mismos. Simplemente no 

saben, cuando la palabra... "Oh, Vayle está predicando dos dioses". Uds. saben, Pablo 

dijo: "La estupidez sólo requiere una respuesta: sigue siendo estúpido". Ese es Lee 

Vayle. Pablo dijo "ignorante". 
  
Luego, en otro sermón, lo escuchamos decir que nunca debemos basar ninguna creencia 

en una falacia. 
  
Del sermón, La Vida De La Sangre De La Cruz P:20 Escuchen, hoy, no basamos nada 

en falacias, eso espero, ¡adivinen que sí! 
  
Los siguientes son otros sermones donde el hermano Vayle usó esta misma palabra falacia 

para que podamos ver el contexto en el que usó la palabra falacia. 
  
Y de su sermón Liderazgo #26 Síntomas De La Apostasía Moderna P:13 Ahora Ud. 

podría discutir con alguien, con martillo y tenazas, y repetir lo que ellos dicen, y tratar 

de mostrar la falacia, eso no le hará daño, eso solo le hace más agudo. Pero si nos 

quedamos con los credos y los dogmas, intentando incluso usar este Mensaje como un 

nuevo parche en una prenda vieja, ¿qué sucede cuando la prenda vieja finalmente 

explota? 
  
Ahora, el Hno. Vayle no fue vindicado, pero yo usé esas citas solo para mostrar que él 

consideraba a dos Señores como una falacia de la misma manera que llamó a los trinitarios 



una falacia, y habló de cómo las personas simplemente para mantener su doctrina 

recurrirán a la falacia, y eso está mal.  
  
Por otro lado, William Branham fue un profeta vindicado y por eso deberíamos ver qué 

tenía que decir acerca de un Señor. 
  
Jesucristo el Mismo De Ayer, y Hoy, y Por Todos Los Siglos 55-0806 P:15 Fíjese, hoy 

en día en ocasiones se ha dicho entre muchos creyentes, dicen ciertas cosas, “Oh, eso 

está en contra de mí fe. Nuestra fe no enseña eso”. Hay solo una fe verdadera; así lo 

afirma la Biblia. Un Señor, una fe, un bautismo, un Dios, y hay una fe y esa fe es la 

del Señor Jesucristo.  
  
De su sermón Casamiento Y Divorcio 65-0221M P:81 uno tiene que traer la cosa 

nuevamente a la Verdad, “en el principio”. Y en el fin habrá un solo Señor Jesús, y Su 

Novia muchas,  
  
Y del sermón, La Voz De La Señal 64-0313 P:55 La Biblia dice que “Hay una fe, un 

Señor y un bautismo”, y ese bautismo es el bautismo espiritual. El cuerpo siendo 

lavado… 
  
Apocalipsis Capítulo Uno 60-1204M P:71 Ahora, como muchos de Uds. preciosa gente 

unitaria que bautiza en el Nombre de “Jesús”, Uds. están errados. Hay centenares de 

Jesuses hoy por el mundo, pero solamente hay un Señor Jesucristo. Él nació el Cristo. 

Muchos Jesuses, yo he conocido a muchos de ellos, pero hay un solo Señor Jesucristo, 

Él es Dios. 
  
Mas Al Principio No Fue Así 58-1002 P:34 Y las iglesias de hoy haciendo de este modo 

sus credos. Ellos le están robando a Dios. Están tomando sus doctrinas e invalidando 

los mandamientos de Dios. No tiene el efecto sobre la gente. ¿Por qué? Por nuestra 

teología hecha por el hombre. Nuestras doctrinas y nuestros credos han cortado las 

bendiciones de la gente, y no tienen la oportunidad de recibirlo. No saben nada al 

respecto. Ellos solo saben que pertenecen a la iglesia. Y es por eso que no tenemos el 

compañerismo entre las iglesias. Es por eso que ellos tienen un avivamiento, y las otras 

iglesias no cooperarán con ellos. Una cierta denominación… porque dicen: “No es mi 

fe” Solo hay una fe, la Biblia así lo dice. No fe en un credo; no fe en una denominación; 

sino fe en Dios. Esa es la única fe que hay. Una fe, un Señor, y un bautismo. La 

Escritura así lo dice. 
  
Contendiendo Ardientemente Por La Fe Que Ha Sido Una Vez Dada A Los Santos 

53-0614A P:12 Ahora, él se está dirigiendo a la iglesia, diciéndoles: “Solo aquellos que 

están santificados en Dios, a los llamados y guardados en Cristo”. Ahora, él dijo: 

“Ahora, Uds. son a los que les estoy hablando, que contiendan ardientemente por la fe 

que ha sido una vez dada a los santos”. Ahora, no una fe que ha sido dada, pero la fe 

que ha sido dada. ¿Se fijaron en esto? “La fe que ha sido una vez dada a los santos”. No 

solo una fe. Algunas personas dicen: “Bueno, eso va en contra de mi fe”. Solo hay una 

fe. Una fe, un Señor, un Dios, un bautismo, una fe, una doctrina. Y ahora la gente dice: 



“Bueno, yo tengo una fe y voy a mi propia iglesia”. Bueno, eso no es lo que Judas está 

hablando aquí. Él le está hablando a la gente que habría de contender por la fe que ha 

sido una vez dada a los santos. 
  
Ahora, aquí está el aguijón y la acusación contra los que todavía están enseñando Dos 

Señores, dijo el profeta de Dios en Los Ungidos en el tiempo del Fin. 
 

WMB: Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:186 “Y cómo Jannes y 

Jambres…”. Mateo 24:24: “falsos Cristos”, falsos, ungidos, obrando señales y 

maravillas para engañar los Escogidos. “Ahora como Jannes y Jambres resistieron a 

Moisés, así también estos réprobos; mentes reprobadas en cuanto a la fe”. No “alguna” 

fe, sino “¡La Fe”! “Una Fe, un Señor…” No se puede tener “una Fe” sin creer en “un 

Señor”. No se pueden tener dos bautismos, o sea, no tener uno para Padre, e Hijo, y 

Espíritu Santo, pero es un bautismo en Jesucristo. Es la verdad. ¿Lo ven? ¡Bautismo 

falso! 
  
Fíjense que él dijo que, si se tiene más de un Señor, tiene más de una Fe, y eso está mal. 

Entonces aquellos que creen en dos Señores tienen dos creencias, y está mal, mal, mal... 
 

De Parado En La Brecha 63-0623M P:58 Y entonces cuando llegamos al fin, el último 

Mensaje debe corregir todo aquello, para traer estas cosas a “una fe, un Señor, un 

bautismo”. ¿Ven? 
  
Entonces, ¿cómo puede alguien decir que "Dos Señores" es enseñanza bíblica cuando la 

Biblia enseña que hay UN SEÑOR? 
  
Pablo dijo en: Efesios 4:5 un Señor, una fe, un bautismo,  
  
Pablo dijo en: 1 Corintios 8:6 para nosotros, sin embargo, solo hay un Dios, el Padre, 

del cual proceden todas las cosas, y nosotros somos para él; y un Señor, Jesucristo, por 

medio del cual son todas las cosas, y nosotros por medio de él. 
  
Y William Branham dijo en su sermón: ¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E 

P:45 Fíjense después… Ahora nos damos cuenta que Él estaba entonces en la forma de 

la teofanía. Él lo llamó: “Señor Dios, Elohim”. Ahora, en Génesis 18, nos damos cuenta 

que eso es verdad. Ahora fíjense en Abraham. Habían tres de ellos juntos, pero cuando 

Abraham se encontró con los tres, él dijo: “Mi Señor”. Pero cuando Lot, allá en 

Sodoma; dos de ellos descendieron allá, y Lot vio a dos de ellos venir, y él dijo: “Mis 

señores”. ¿Ven? ¿qué pasaba? En primer lugar, Lot no era un profeta, eso es correcto, 

ni tampoco era él el mensajero de la hora, así que él no tenía ninguna revelación de 

Él. Es exactamente correcto. Lot podía llamarlos “señores”. Una docena de ellos, él 

todavía podía decir: “señores”. Pero no importa cuántos vio Abraham, aún era un 

Señor.  
  
Ahora, la pregunta es la siguiente. ¿De quién es Ud. simiente, de Abraham que vio un 

Señor, o de Lot que vio dos de ellos? ¿Cuántos vio Lot? Dos, entonces cuando dijo "Mis 



Señores”, lo decía porque vio en su mente "Dos Señores" y, por supuesto, Lot no vio lo 

que vio el profeta Abraham, porque no estaba ungido para ello. 
  
Ahora, está muy claro que el hermano Branham nos dice que no importa cuántas 

manifestaciones Uds. vean, mantengan sus ojos fuera del vaso y concéntrense en el Único 

Dios y el Único Señor que está usando el vaso. 
  
Y para aquellos que han llegado a creer que hay "Dos Cristos", permítanme leerles 

algunas citas del profeta vindicado de Dios. 
  
Casamiento Y Divorcio - 65-0221M 82. Ahora, El claramente nos muestra aquí en estos 

tipos, que existe un solo Cristo, y muchos miembros de Su Esposa. Noten, Él nos puede 

repudiar a nosotros por causa de fornicaciones espirituales y doctrina falsa, cuando El 

así lo desee; pero ¿cómo se atreven Uds. a tratar de repudiarlo a Él, y pensar salir bien?  
 

El Por Qué Estoy En Contra De La Religión Organizada 62-1111E Así que no pueden 

haber dos leyes en existencia a la vez. Y hay una sola ley, un Dios, un Libro, un Cristo. 

Eso es todo. Una Fe, una esperanza. Eso es todo. Esa es la Biblia, Cristo. Fíjense ahora, 

en esto, si algo ha de ser añadido a Esto, tiene que ser añadido por el hombre. No puede 

ser nada más que... 
 

Yo Soy, No Temáis 61-0517 No estamos divididos; somos solo un cuerpo. Nosotros 

creemos que hay un solo Cristo que nos salvó a todos nosotros. Y en eso nos paramos 

firmes. 
 

Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 2 COD - 57-1002 90. Así que es toda 

una sola gran venida perfecta, es todo un gran Dios perfecto; es todo un gran Cristo 

perfecto; una gran Iglesia perfecta, una gran redención perfecta,… todo; todo viene en 

trinidad, pero es todo en Uno. ¿Ve? No son tres personas, no tres esto; es sólo una 

Persona, una Iglesia, un Cuerpo, un Cristo, un Señor, “en todos Uds., y a través de 

Uds.”, y así de esa manera. ¡Todo uno!  
 

Ahora, eso debería aclarar para aquellos que piensan que cuando Jesús recibió el bautismo 

del espíritu ahora había dos señores y dos Cristos. Porque el hermano Branham acaba de 

decir, es sólo una Persona, una Iglesia, un Cuerpo, un Cristo, un Señor, “en todos Uds., 

y a través de Uds.”, y así de esa manera. ¡Todo uno!  
 

Y eso es lo mismo que dijo el Apóstol Pablo en 1 Corintios 12:13 Porque por un solo 

Espíritu fuimos todos bautizados en un cuerpo, sean judíos o griegos, sean esclavos o 

libres; y a todos se nos dio a beber de un mismo Espíritu. 
  
Y nuevamente en Efesios 2:18 porque por medio de él los unos y los otros tenemos 

entrada por un mismo Espíritu al Padre.  
  
Pero el hecho de que tengamos el mismo Espíritu en diferentes miembros que componen 

el cuerpo de Cristo, no significa que seamos entidades individuales separadas y operemos 

separadamente del mismo cuerpo. No, somos un cuerpo, y como tal todas las partes de 

ese cuerpo tienen el mismo Espíritu de Vida operando en cada miembro individual de ese 



cuerpo, pero no por razones separadas, sino que todos trabajan juntos con el propósito de 

servir al cuerpo único, no al yo. 
  
1 Corintios 12:8 Porque a este es dada por el Espíritu palabra de sabiduría; a otro, 

palabra de ciencia según el mismo Espíritu;  
  
Ahí es donde la gente realmente necesita apartar la vista de los vasos que Dios usa y poner 

sus ojos en el Único Señor que está usando esos vasos pero que está trabajando a través 

de esos vasos. 
  
La Deidad De Jesucristo - 49-1225 18. Jesús viene tres veces. Él vino la primera vez 

para redimir a Su Iglesia. Él viene la segunda vez para recibir a Su Iglesia. Él viene la 

tercera vez con Su Iglesia. Todo en la Biblia corre en series de trinidades, tres, pero todo 

en el mismo Cristo. Él… Recuerden, la primera vez para redimir a Su Iglesia, la segunda 

vez para recibir a Su Iglesia, y la tercera vez con Su Iglesia, como Rey y Reina. Ahora, 

hablaremos sólo un poquito sobre Su primera venida, y luego sobre Él estando aquí; y 

después sobre Su segunda venida; y luego sobre la tercera vez; si el Señor lo permite. 
 

Entonces vemos que es Un Señor y Un Cristo en todo momento, y simplemente usando 

diferentes vasos como ponerse una máscara, pero es el Único Señor Jesucristo 

revelándose a la humanidad usando el cuerpo de Cristo, que es un cuerpo con muchos. 

miembros. 
  
Oremos... 
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